

「江津の街づくりを考える会」に参加しました

11月28日（金）、「江津の街づくりを考える会」の2回目がパレットごうつにおいて開催されました。今回は会のメンバーとして出席している4名の生徒に加えて、建築・電気科2年生も会の様子を見学させていただきました。

前半は江津の中世・戦国期について、下村様の講演を聞きました。漢字表記が違っていても、知っている地名が出てきたり、今も残っている地名などが中世から続くものであると知り、これまで見過ごしていたものも新たに見えてきました。

後半のチームディスカッションでは、見学の生徒も参加して、30年後の江津の町の姿を想像しました。その後、5年後の姿を想像してみました。30年後というと、生徒にとっては40代後半です。グループごとの発表では、「コンビニをはじめ実店舗がなくなっている」という意見から、「自動運転バスが走り、空飛ぶクルマも走っているかも」という、社会の変化の大きさを感じる意見もありました。5年後というと、近い未来。変わっていそうで、変わっていないかもしれません。

最後に全体で共有した町の姿は、ちょっとさみしいものも多かったですが、より住みやすい明るい街の姿を描けるように、これから勉強会にも参加していきます。

貴重な学習の機会をいただき誠にありがとうございます。



SNSにも掲載します



@GOTSU_TECHNICAL